
「交通安全対策」にご協力を！

もうすぐ夏休み、事故や怪我のないよう元気に過ごしてください。
さて、千葉県で下校中の児童の列にトラックが突っ込み、尊い命が奪われる痛

ましい事故が発生しました。事故のあった道路は、以前にも何度か事故があり危
険だということで、改修等の要望なども上がっていたとのことです。
本校の校区においては、昨年度、横断歩道の改修に取り組みました。しかし、

登校時間帯に抜け道として多くの車両が流入してくる大変危険な道路があり、様
々な機会を捉え注意を呼びかけてきましたが、根本的な解決には至っていません。
折しも、過日、育友会役員会で危険箇所について話し合っていただいたところ、

この抜け道利用のことが話題となり、「狭い道路を猛スピードで走行し、追い越し
までしていて大変危険！」とのご意見をいただきました。
現在、地域の皆様にもご協力いただきながら、交通規制等も含めた対策を講じ

られないか、協力をお願いしているところです。交通規制をかけるに当たっては、
保護者の皆様をはじめ、地域の皆様のご理解を得ることが必要不可欠となります。
「子供の命を守るため」、その一点で折衝してまいりたいと考えていますので、

ご理解ご支援よろしくお願いいたします。 (詳細は下記の記事を参照ください。)

校報 絆 （きずな）〈８月号〉

｢あやとり｣

〈合言葉〉「みんなでつくる みんなの“安小”」 はやってます！ →

〈めざす学校の姿〉「地域と共に歩む学校」 (３年生)

◆子供たちが自慢したくなる学校 紀の川市立安楽川小学校

◆家庭や地域から信頼される学校 令和３年７月１５日

◆活力ある地域コミュニティづくりに貢献する学校 文責：校長 原 寿宏

◆ ご注意ください！抜け道利用の車両が多く、子供たちが危険です！

竹房橋方面から国道424号を西進する車両が、ローソン前交差点での渋滞を回避したい
がため、「喫茶桃園」前を左折し、元地区公民館前をとおり安楽川保育園南側に出て、「わ
かさや」前を経由、市場地内市道を抜け国道424号へと。また、わかさや前をさらに南進
し、北神田・エージェントワン前を右折、最上方面への狭い急坂を上り、国道424号へと。
通勤と登校が重なる時間帯でもあり、子供たちにとっては大変危険な状況となっていま

す。これらの抜道を通る多くの車両は校区外からの流入によるものであり、減速などの配
慮もあまり見受けられません。それどころか、子供たちに配慮して低速で走行している車
両に追い越しをかけるなどの危険運転もしばしば見られるとのことです。
「喫茶桃園前から安楽川保育園までの道路に、竹房橋方面から流入してくる車両を、登

校時間帯だけでも制限できないか」という点で、ご理解を求めていければと思います。

「喫茶桃園」前を左折 安楽川保育園南側を左折 「わかさや」前を右折
（7/13朝：わずか30分余りに約150台が左折）



７・８・９月の行事予定（変更もあり得ます）

◆夏休み ７／21日（水）～８／29（日）

◆登校日 ８／16日（月）

◆学校閉庁期間 ８／７（土）～８／15（日）

この間は日直を含め不在となります。

◆｢みんなDEクリーン大作戦｣

８／21（土） ７：００～１０：００

【当日参加大歓迎、よろしくお願いいたします！】

◆２学期始業式 ８／30（月)

【給食も開始します／14:30下校】

◆夏休み作品展 ９／８（水）・９（木）・10（金）

◆修学旅行(6年)･宿泊体験(5年)説明会 ９／10（金）

◆授業参観 ９／２８（火）・２９日（水）・３０日（木）

【今回も地区別３分散で行います】

◆ 【追加募集】「みんなDEクリーン大作戦」の協力者をまだまだ募ります！
お忙しい折、また、暑い時期ですが、

多くの皆様のご協力をお願いいたします。（お電話でお知らせください。）
○日 時：令和３年８月２１日（土）７：００～１０：００頃

【途中まで・途中からでも結構です。】
【エントリーのお済みでない方、当日参加大歓迎です！】

○持参物：シャベル、じょれん、汚れてもいいバケツ
【用意できる方はご持参ください。】

◆１学期のあしあと

◆ 火災を想定した避難訓練を実施！
６／25（金）、南消防署の皆さんにご協力いた

だき訓練を行いました。子供たちはハンカチで口
鼻を押さえ真剣に取り組んでいました。わずか３
分あまりで避難が完了しました。
「外に出てからも走らず最後までゆっくりと誘導

することが大切」とのアドバイスをいただきまし
た。訓練終了後、消防車を間近で見学させてい
ただき、子供たちは興味津々でした。

◆ 「子ども見守り中」ステッカー急増中！
今年度、新た

に自転車用９枚
・自動車用３４枚
の計 ４ ３ 枚 を配
布させていただ
きました。この結
果、昨年度分と
併せて１８０台に
も及ぶ自転車 ・
自動車が、校区
内を昼夜を問わ
ず走行してくださっていることになります。
ステッカーを貼ってくださっている自動車

が目立つようになってきたなと感じています。
皆様方のご協力により地域の防犯力が高

まり、引いては子どもの安全がより守られる
環境になってきたことを、大変ありがたく、ま
た、うれしく思います。
少し予備がありますので、取組に賛同くだ

さる方はお申し出ください。


